



Gestatten, nino: neu - innovativ – nah – originell

„einfach moderne Jugendhilfe“

unter dem Verbund von nino-sozial bündeln sich Ansprüche, Erfahrungen, Ideen und vor allem viele Jahre Berufserfahrung in der individuellen Kinder- und Jugendhilfe, um unseren Schutzbefohlenen qualitativ wertvolle und zukunftsorientierte Hilfen anzubieten.

Jugendämter finden individuelle Lösungen in Form von Pflegestellenprojekten in Deutschland oder Auszeit-, Krisen- und Reiseprojekten in Deutschland und der EU.

Unsere Hilfen gestalten sich mit Einzelvereinbarungen nach den §§ 27.2, 33, 35, 35a 41 und 42 SGB VIII.

Wir wollen innovativ sein und werden in den nächsten Wochen und Monaten den Verwaltungsaufwand zunehmend digitalisieren, um so mehr Zeit für die Arbeit am jungen Menschen zu haben.

Interesse? Fragen sie uns an kontakt@nino-sozial.de